
 

 

 

通算 1434 回 例会 2023年 4 月 26日（水）  

 

【点鐘】立石会長  

【ロータリーソング】：なし 

ロータリーソング/ 奉仕の理想  

 

【会長挨拶】：立石会長 

皆さんこんばんは。本日は君津市の「ハミルトンホテル KAZUSA」にて夜間例会・懇親

会（富津シティロータリークラブ新規会員、川崎マリーンロータリークラブ様、神奈

川東ロータリークラブ様の歓迎会）を行います。 

このホテルは第 5 グループの仲間である君津ロータリークラブ様の例会場になります。 

先ずはお客様をご紹介させていただきます。国際ロータリー第 2590地区川崎マリーン

ロータリークラブ会長・御幡幸男様、幹事・山﨑美津夫様、副会長・伊藤恒満様、30周

年実行委員長・林伸彦様、増田敏雄様、国際ロータリー第 2590地区神奈川東ロータリークラブ 会長・赤堀伽寿一

様。富津シティロータリークラブ新規会員の浜田智一様、藤原大輔様、梨和隆一様、明石まゆみ様です。本日はよう

こそお越しくださいました。本日のご来訪ありがとうございました。 

4月 22日（土曜日）に「令和 5年度 富津市中学校春季野球大会」が行われました。 

大会の主催は富津シティロータリークラブ、富津中央ロータリークラブ様になります。 

この野球大会の目的は「地域の中学校教育の一環として、生徒に広くスポーツの機会を与え、技術の向上と心身の

健全な育成を図るとともに、生徒相互の親睦を図る。」です。 

会場は大佐和中学校の野球場で、大佐和中学校 VS富津・天羽連合チームの試合が行われました。日本の野球のレベ

ルは現在世界ランキング 1 位ですが、中学生の野球レベルもとても高いと感じました。この大会で、過去大活躍し

た選手のひとりが現在プロ野球東北楽天ゴールデンイーグルスで活躍している藤平尚真選手です。野球大会は富津・

天羽連合チームが優勝しました。おめでとうございます！優勝チームは、富津市代表として「木更津市野球連盟旗

争奪選抜中学校野球大会」に出場します。富津・天羽連合チームの健闘を祈ります。本日は宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告】：阿部幹事 

1.次年度活動計画について 

以下のように取り組みますのでご了解ください。 

① 4/29の地区研修・協議会で次年度の方針が提示されるので内容を 

5/10例会で報告 

② 報告に基づき、各委員会で次年度活動方針と活動項目を議論 

③ 活動項目と実施時期を 5月末を目途に幹事に報告 

④ 富津シティロータリークラブとしての年間活動計画を策定 

⑤ 6/7例会で幹事から報告 



【誕生・結婚】 4/20誕生日→渡邉会員           4/26結婚祝→宮﨑会員   

            

 

 

 

 

 

 

           

【例会プログラム/ロータリーの友情報 4月号】：浜田会員 

「ロータリーとは」             

1.ロータリーの誕生とその成長 

① 誕生とその背景 

・20世紀初頭のシカゴの街は著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の 

欠如が目につくようになる。 

・この風潮に堪えかねた青年弁護士ポール・ハリスはお互いに信頼できる公正な取引をし、仕事上の付き合いが

そのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたいという趣旨で会合を考えた。 

1905年 2月 23日 ポール・ハリスと友人 3名によりシカゴ・ロータリークラブが設立 

(名称について)集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられる 

② 現況・200以上の国と地域に広がる ・クラブ数 36,904                

・会員総数 1,187,842名 (2023年 2月 16日国際ロータリー公式発表による)→世界中のクラブの連合体の総称 

2.日本のロータリー 

①設立、脱退そして復帰 

1920年 米山梅吉、福島喜三次らにより、東京ロータリークラブ創立 

1921年 東京ロータリークラブ、国際ロータリー加盟承認(世界で 855番目) 

1940年 国際ロータリー脱退 

1949年 第 3代国際ロータリー事務総長 ジョージ・ミーンズの尽力により、国際ロータリー復帰加盟 

②現況・クラブ数 2,215・会員数 84,311名(2023年 1月末現在) 

3.ロータリーの目的 

①職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりであること組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、世界

に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求められる。 

②意義ある事業の基礎として、奉仕の理念を奨励し、これを育むこと 

(具体的には) 

第 1知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること 

第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるもとの認識し、社会に奉仕する機会としてロー

タリアン各自の職業を高潔なものにすること 

第 3ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々奉仕の理念を実践すること 

第 4奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。    

   (「ロータリーの目的」より抜粋) 

4.終わりに 

・ロータリー＝持ち回り、順番という事柄に由来し、職業の異なるメンバー各々の実践により、奉仕という目的

を達成することに意義がある。 

 ・ロータリアンの交流、親睦を深める事＝互いを知ってこそ、助け合いが生まれるし、それが一番の奉仕である。 

 ・入会して 1年、まだまだこれらの境地には達していないが、これからも奉仕の理念を希求していきたい。 



【懇親会及び新入会員歓迎会】 

神奈川東 RC様とバナー交換しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新入会員ご挨拶】 梨和会員          

このたびは盛大な歓迎会を開催いただき誠に有難うございました。 

1年前にお仕事で種々お世話になっております、栗坂様からお声かけいただ

き僭越ながら会社を代表して入会させていただきましたこと、大変光栄に

感じております。現在、会社総務の職務にあり、「仕事として」日々社員の

お世話をしてまいりましたが、立石会長のお言葉にございました、 

「ロータリー活動によって培われた仲間同士の信頼・友情（fellowship）  

を繋ぎ、千葉という地域から世界を少しずつでも変える奉仕活動（service）

を起こしていこう」との地区スローガンについて、感銘深く受止めております。 

地域活動も会社職務も同じく、「人として」仲間同士の信頼・友情に根差した考え方にもとづいて 

今より少しでも住みよい社会（地域や職場）や世界を想像（IMAGINE）しながら行動し、夢を実現するための行動

に参加してまいりたいと思います。理想を掲げるもしばしば行動が伴わない弱さが出てしまいますが、ロータリ

ーメンバー皆様からの薫陶をうけ、お役にたてるよう努力・成長してまいりたいと存じます。 

何卒、皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。有難うございました。 

 

           藤原会員 

皆様こんばんは。ご紹介いただきました藤原と申します。 

業務用通信機器、主にスタジアムや工場などの施設、警備会社や居酒屋な

どでお使いいただいている「無線機」「インカム」の販売やレンタルを行っ

ており、本社は東京都立川市にあります。またオートキャンプ場の運営を

富津市金谷で行っており、その関係もあり富津シティロータリークラブに

入会させていただきました。 

本日も立川市より参りましたが、風速 20mの強風が吹いておりアクアライ    

ンが通行止めにならないか心配になりながら、こちらに参りました次第です。     

 ロータリー活動に参加させていただいてから日も浅く、まだまだ貢献できておりませんが、少しでもお役に立て

るよう、取り組んでまいります。今後とも、宜しくお願い申し上げます。 

 

浜田会員           

一年越しの歓迎会を設えて頂きまして、ありがとうございます。 

これまで YEG(商工会議所青年部)、JC(青年会議所)で活動して参りました

が、まだまだ至らない点が多いので、これからも諸先輩の皆様の御指導、

御鞭撻を賜りたく存じ上げます。 

これからも宜しくお願い申し上げます。 

    



     明石会員 

この度 4 月よりお世話になります第一生命保険株式会社より参りました

明石まゆみです。前任の古賀が八王子支社に異動となり 4 月より木更津

オフィスに着任しました。ロータリークラブさまのご活躍は以前から拝

見しておりご一緒に活動させていただけるのは大変光栄でございます！ 

第一生命も現在社会貢献活動には力を入れておりますので通じるところ

もあり微力ではございますがお力になれますよう頑張ります！どうぞよ

ろしくお願い致します。 

 

 

 【懇親会及び新入会員歓迎会】 

    川崎マリーン RC御幡会長のご挨拶          乾杯の音頭はやはりこの方窪田会員 

 

  フラダンスが始まりました。              両クラブ会長も見よう見まねで・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    渡邉さん 栗坂さんいい感じです。          絶対に踊らないと言っていたのにこの笑顔 

 

 

 

    

 



とうとうこちらのお二人まで・・・                んっ？？？ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

  

フラダンス会員募集していたので入会をお勧めします。 

  

   締めご挨拶 神奈川東 RC赤堀会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   最後はみんなで記念写真 



【ニコニコ BOX】 

 川崎マリーン RC様：2月 9日に行われました当クラブ 30周年記念式典へ立石会長初め多数の方にご参加頂き 

           ありがとうございました。本日はお礼を兼ねて夜間例会に 5名で参加させていただきました 

           本日は宜しくお願い致します。 

 神奈川東 RC赤堀様：本日はお招き頂きありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。 

         立石会長： お疲れ様です。本日は君津 RCの例会場にて夜間例会となりました。 

           お客様は国際ロータリー第 2590地区川崎マリーン RCの会長御幡幸男様、幹事山﨑美津夫様            

副会長伊藤恒満様、30周年実行委員長 林伸彦様、増田敏雄様。 

神奈川東RC会長赤堀伽寿一様ようこそお越し下さいました。今後とも宜しくお願いします。 

     阿部幹事： 川崎マリーン RC御幡会長他の皆様、神奈川東 RC、赤堀会長ようこそ！今後共友好 RCとして 

           ご支援の程よろしくお願いします。 

     窪田会員： 御幡会長初め川崎マリーン RC5名の皆様、神奈川東 RC赤堀会長ようこそ、本日はゆっくり 

           楽しんで行ってください。 

          渡邉会員： 川崎マリーン RCの皆様、神奈川東 RC赤堀会長様ようこそ富津へ、ごゆっくりお過ごし下さ 

           い。誕生祝い頂ありがとうございました。末永いお付き合いをよろしくお願いします。 

     和田会員： 本日は新入会員の皆様おめでとうございます。これからのご活躍ご祈念申し上げます。 

           又、川崎マリーン RCの皆様、神奈川東 RCの赤堀会長様、ご来訪頂きありがとうございます。 

           今後も宜しくお願い致します。 

     宮崎会員： 本日は川崎マリーン RC、神奈川東 RCの皆様ようこそおいで下さいました。又本日は結婚祝                          

           を頂きありがとうございました。 

     伊藤会員： 新会員の皆様ご入会おめでとうございます。歓迎会が遅くなり申し訳ありません。 

           川崎マリーン RC及び神奈川東 RCのご来賓の皆様、本日はようこそお越し下さいました。 

           今後ともお付き合いをお願いします。 

      明石会員： 本日はお招きいただきありがとうございます。この度 4月よりお世話になります。 

           どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員→代理栗坂会員 

 

 

 

 

 

 次回 5/10 理事会及び例会  

                 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(4/26) 16 13 3 6 81.2％ 

前回(4/19) 16 11 5     68.7％ 

 

 

 


